



Eric Adams
Mayor

David C. Banks
Chancellor

Septiembre de 2023

Estimadas familias:

Me siento muy contento de darles la bienvenida a este año escolar 2023-2024. Muchas gracias por elegir al Sistema de Escuelas Públicas de la Ciudad de Nueva York (*NYC Public Schools*, NYCPS). Espero que hayan regresado de sus vacaciones de verano renovados y preparados para comenzar un nuevo año de aprendizaje.

Para mí, no hay nada que se compare a la emoción de la primera semana de clases en septiembre, cuando tengo la oportunidad de visitar escuelas en los cinco condados, encontrarme con los padres y darles la bienvenida a los estudiantes y a los maestros; cuando veo la esperanza y la promesa en los rostros de los niños y puedo sentir ese típico nerviosismo que llena el ambiente de gran energía; cuando veo a los estudiantes aplicando su curiosidad y creatividad y puedo ser testigo de esos momentos mágicos de descubrimiento que ellos experimentan ante el reto académico; cuando veo la vivacidad de los niños y sus habilidades únicas, sabiendo que sus familias y maestros los motivarán para que sean cada día mejores.

Con el objetivo de garantizar el buen rendimiento de nuestros estudiantes, en este mes de septiembre me propongo reiterar nuestra misión: ofrecer a cada estudiante un comienzo brillante y un trayecto definido hacia un futuro prometedor. Esto significa un año cargado de programas académicos exigentes, interesantes oportunidades deportivas y programas de arte, comidas saludables y apetitosas en las escuelas, salones de clases inclusivos y mucho más.

NYC Reads, nuestra gran iniciativa para garantizar que todos los estudiantes sean lectores habilidosos, encabeza como siempre la lista. Esta iniciativa incluye nuevos planes de estudio basados en la evidencia y en la “ciencia de la lectura”, y se complementa con el método fonético, que es el método comprobado para enseñar a los niños a convertirse en buenos lectores. La alfabetización es sin duda la base de todo el aprendizaje y es esencial para despejar el trayecto hacia el futuro prometedor de los estudiantes.

Ya sea que dicho futuro implique ir a la universidad, recibir capacitación técnica o aprendizaje práctico, nos aseguraremos de que, al momento de graduarse, todos los estudiantes tengan un plan para lograr la seguridad económica a largo plazo y tengan las herramientas, los recursos y el apoyo necesarios para desarrollar su máximo potencial y abrir todas las puertas de la oportunidad.

Ingresen a schools.nyc.gov/bts2023 donde encontrarán información y novedades importantes sobre las políticas académicas, los protocolos de salud y seguridad, y mucho más. Para descargar la versión impresa de la lista de regreso a clases, ingresen a schools.nyc.gov/btschecklist.

Septiembre es solo el comienzo de lo que sé que será un año escolar verdaderamente excepcional. Muchas gracias por su colaboración y por confiarnos la educación de sus hijos. Me siento muy entusiasmado por todos los logros que conseguiremos juntos este año.

Con esperanza,

David C. Banks
Canciller